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Abstract:

Our research deals with techniques and mechanisms for narration in the scenario,
where the narration is one of the linguistic methods in stories and plays is a linguistic
method based on re -informing what has been read and is considered techniques and
narrative mechanisms about a strategy used to form the novel and transfer information
to the audience and develop it to make it more complete and accordingly we adopted
the use of this latter in A scenario to know the difference between its application in a

I
I
scenario on the one hand and the novel on the other. I
I
I
I
I
I
I
I

Résumé:

Notre recherche traite des techniques et des mécanismes de narration dans le scénario,
ou la narration est l'une des méthodes linguistiques des histoires et des piéces est une
méthode linguistique basée sur l'informatique de ce qui a été lu et est considéré
comme des techniques et des mécanismes narratifs sur une stratégie utilisée Pour
former les informations sur les romans et transférer au public et le développer pour le
rendre plus complet et en conséquence, nous avons adopté l'utilisation de ce dernier
dans un scénario pour connaitre la difféerence entre son application dans un scénario
d'une part et le roman d'autre part.




